

# DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

## Communiqué de presse



Poitiers, 31 décembre 2021

### Les vœux d'Alain PICHON, Président du Département de la Vienne : de la proximité, de la solidarité et des projets !

Le Département c'est l'action ! Je me battraï pour un Département toujours plus proche, solidaire et ambitieux pour ses habitants.

Plus que jamais, je veux que nous demeurions **cet échelon de proximité** que nous entretenons avec les territoires. Par nos actions, nous apportons la preuve qu'avec du bon sens et de la volonté il est possible d'avancer ensemble au service de la Vienne.

En 2021, cette crise sans précédent nous a obligé à nous adapter et à nous réinventer, je salue **notre capacité collective à croire en l'avenir**. Je remercie une nouvelle fois les personnels soignants et tous ceux qui ont fait vivre notre pays.

En 2022, nous continuerons de répondre aux besoins du plus grand nombre et en particulier des plus fragiles et nous conforterons notre dynamique d'investissements pour l'attractivité de la Vienne.

2022 marquera l'éclosion de grandes réalisations – l'Arena Futuroscope, le collège Joséphine BAKER à Vouneuil-sous-Biard, le château de Monts sur Guesnes – et verra naître d'autres grands projets comme l'Institut International Joël Robuchon ou le Pôle Numérique pour l'Education et la Formation.

**En confiance, je souhaite à tous les habitants de la Vienne une belle et heureuse année !**

Les vœux d'Alain PICHON, Président du Département de la Vienne, seront diffusés sur le site du Département, [lavienne86.fr](http://lavienne86.fr), et les réseaux sociaux du Département le lundi 3 janvier à 12h.

